



Fotos: Peter Jost



Im Saal ist Spannung angesagt, wenn sich die Lostrommel dreht, der Veranstalter achtet streng auf das Einhalten der Regeln für die Tombola.

# And the winner is...

**T**raditionell ein Top-Event ist die an beiden Tagen stattfindende Tombola der Europäischen Taximesse. Auch in diesem Jahr werden sich wieder zahlreiche deutsche und internationale Taxiunternehmer an der Verlosung beteiligen. Viele Tausend Teilnehmer fiebern mit, wenn die Glücksfee die Gewinner der vielen attraktiven Preise aus der Lostrommel zieht. Natürlich hofft jeder Teilnehmer, den Hauptpreis zu gewinnen.

Der Hauptgewinn wird auch in diesem Jahr ein Auto sein, die Marke stand bei Redaktionsschluss noch nicht fest.

### DI E TEILNAHMEBEDINGUNGEN

An der Tombola können nur diejenigen Personen teilnehmen, die sich während der Auslosung im Forumsbereich in der Halle 2 befinden.

- 1. Jeder Besucher darf nur ein Losarmband besitzen.

- 2. Der Gewinner eines Tombola-Preises muss sich bei der Bekanntgabe des Preises im Forumsbereich befinden, andernfalls verfällt der Preis. Das Losarmband muss sich unbeschädigt am rechten Arm des Teilnehmers befinden. Es dürfen dort keine weiteren Losarmbänder sein, dies hat den Ausschluss von der Tombola zur Folge.
- 3. Die Hauptpreise können nur Taxi- und Mietwagenunternehmer erhalten, die



### Conditions for Tombola Participation

1. Only people who are in Hall 2 during the draw can participate in the tombola.
2. Each visitor can only participate with **one** armband.
3. The winner of the tombola prize must be in the hall when the prize is drawn. Otherwise this draw is invalid. The entry armband must be undamaged and on the right arm. No other armbands are allowed on the arm. This would lead to disqualification from the tombola. Any pre-drawn prizes must be collected immediately after the tombola.
4. The main prizes can only be awarded to taxi and hire-car owners who are in the hall. The original certificate of their licence and a valid identity card have to be presented immediately after the lottery number has been exclaimed. The original of the short version of the concession also suffices.

Companies are represented by the managing directors whose name is registered in the document.

5. The main price will be a taxi. The main price will be delivered to a brand retailer chosen by Fachvereinigung Personenverkehr. Fachvereinigung Personenverkehr reserves to hand out a voucher. The procedures are subject to changes.
6. Board members of TMV and FP Nordrhein as well as employees of both organisations are not entitled to enter the tombola.
7. The course of law is excluded.

**The free tickets will be issued on both days from 11 a.m. to 3 p.m. at the marked booths in hall 1 in the form of armbands. Each visitor can only participate with one armband on the right arm in the tombola.**

sich in der Halle 2 befinden. Konzessionsurkunde im Original und ein gültiger Lichtbildausweis müssen nach Ausruf der Losnummer sofort vorgelegt werden. Der kleine Konzessionsauszug im Original reicht ebenfalls. Gesellschaften werden vertreten durch ihre in der Urkunde eingetragenen Geschäftsführer.

- 4. Der Hauptgewinn soll auch in 2022 ein Auto sein. Entsprechend den Lieferzeiten wird das Fahrzeug an eine Niederlassung eines von der Fachvereinigung Personenverkehr bestimmten Fachhändlers des Fahrzeugherstellers geliefert. Die Fachvereinigung Personenverkehr Nordrhein e.V. behält sich vor,

dem Gewinner während der Verlosung einen Gutschein auszuhändigen oder andere Wege zur Gewinnübergabe zu wählen.

- 5. Vorstandsmitglieder des TMV e.V. und FP Nordrhein sowie Mitarbeiter/innen beider Organisationen sind von der Teilnahme ausgeschlossen.
- 6. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

**Die Lose werden am Freitag und Samstag in der Zeit von 11 Uhr bis 15 Uhr an ausgeschilderten Ständen in Halle 1 in Form von Armbändern kostenfrei ausgegeben. Wichtig ist, dass jeder Besucher nur mit einem Losarmband an der Tombola teilnehmen kann.**

## Die Hauptpreise

### TOMBOLA AM FREITAG, DEN 4.11.2022

- 7 x je zwei M12-Spiegel Taxameter (INSIKA-tauglich) Alberen, Türkei
- 1 Dachzeichen Hale electronic GmbH, Salzburg (Austria)
- 1 Jahres-Autogarantie mobile GARANTIE Deutschland GmbH Wedmark
- 1 Tankgutschein mobile GARANTIE Deutschland GmbH Wedmark
- 3 x je zwei 100,00 € Wertgutscheine für den Service/Teileverkauf ab einem Gesamtwert von 250,00 € Autohaus Badziong, Pulheim
- 2 x je ein Butler ONE 2G Gerät (hier entfällt die Startgebühr € 49,00 € pro Gerät) und drei Monatsmieten (insges. 36,00 € pro Gerät) Alternativ 2 x je 1 Driver Bubble Flex FNG Trennwand für Unternehmen ohne Vermittlungssysteme Taxi Butler, Essen
- 2 x je eine Software-Lizenz Einzelplatz f. Planungssoftware f. Schichtpläne, Fahrzeug- u. Personalverwaltung Technik Schepers, Emmerich

### TOMBOLA AM SAMSTAG, DEN 5.11.2022

- Es wird auch 2022 ein Auto als ersten Hauptpreis geben. Welche Marke wird noch geklärt, je nach Lieferbarkeit!!!
- 1 Gutschein für ein Fahrsicherheitstraining BG Verkehr, Hamburg
- 3 x je zwei M12-Spiegel Taxameter (INSIKA-tauglich) Alberen, Türkei
- 1 Spiegel-Taxameter Hale electronic GmbH, Salzburg (Austria)
- 2 VIP Karten für ein Heimspiel des BVB Dortmund im Signal Iduna Park (Spiel nach Absprache und Verfügbarkeit SIGNAL IDUNA, Dortmund)
- 3 x je zwei 100,00 € Wertgutschein für den Service/Teileverkauf ab einem Gesamtwert von 250,00 € Autohaus Badziong, Pulheim
- 3 x je eine Software-Lizenz Einzelplatz f. Planungssoftware f. Schichtpläne, Fahrzeug- u. Personalverwaltung Technik Schepers, Emmerich



### HALE electronic - the complete range of high quality taxi products and solutions!

- Mirror Taximeter SPT-03R The Frameless.
- Mirror Meter MM-03 The Ultralim.
- Taximeter MCT-06 The All-rounder.
- Multi Purpose Unit SEI-03M The innovative input device.
- HALE Datacenter Your owner portal - with individual data solutions for your business.
- Taxi Roof Sign TRS With perfect aerodynamic design.
- Automotive Printer TPD-02 For all applications in taxi.
- MyHALE App Valuable driver information.
- NFC-Card-System Contactless data communication.
- HALE Cash Machine HKA-01 24/7 driver accounting - automatic & user-friendly.

**HALE electronic** Taxi fleets in more than 35 countries trust in HALE. Certified according to ISO 9001 and IATF 16949. Quality from the European market leader: [www.hale.at](http://www.hale.at)

